

Ganges Sport boule : une équipe locale au National

Les joueurs sont qualifiés pour les épreuves de Chambéry du 21 au 23 juillet.

Le bureau et les adhérents de la Boule Joyeuse gangeoise sont ravis de pouvoir compter dans leurs rangs, une équipe qualifiée pour le championnat de France qui aura lieu à Chambéry du 21 au 23 juillet. Après deux jours acharnés au championnat de l'Hérault à Balaruc-les-Bains, l'équipe composée de Thierry Vidal, Frédéric Laget, Guilhem Beaumes, Philippe Tonadre, Cédric Houel, a remporté le titre de champion de l'Hérault M4. Xavier Agrancier, le président, est le premier supporter et espère bien que ces cinq membres réaliseront à Chambéry de belles performances et honoreront leur club de Ganges.



Thierry Vidal, Frédéric Laget, Guilhem Beaumes, Philippe Tonadre et Cédric Houel.

Un titre régional pour les jeunes

A noter aussi qu'à Balaruc-les-Bains, l'équipe triple de l'Hérault (-18 ans) composée de Gabriel Agrancier (Ganges), Florian Andres, Quentin Leynadier (Montpellier) a remporté le titre régional et se qualifie aussi pour le championnat de France à Chambéry. Pour information, le prochain

concours à Ganges se déroulera samedi 15 juillet cours de la République, dans le cadre de la fête votive, pour décerner le challenge de la Ville entre joueurs de Sumène, du Vigan et de Ganges. Entraînement tous les mercredis à 17 h 30, boulodrome cours de la République.

FÊTE VOTIVE

Dans le cadre de la fête votive

des 14, 15 et 16 juillet, le comité des fêtes de la ville de Ganges sera présent, de 8 h 30 à 12 h, les vendredi 30 juin et 7 juillet, afin de distribuer flyers et programme de ces trois jours festifs. Les personnes intéressées pour le repas-spectacle du 16 juillet, pourront s'inscrire à cette occasion.

LES CHRONIQUES

GANGEOISES

Les Chroniques gangeoises, revue sur l'histoire de Ganges et son secteur, sont à la vente à l'office de tourisme, et chez Saveurs d'Oc, 7 rue Biron à Ganges et à la maison de la Presse. En souhaitant que les lecteurs y trouvent matière à s'enrichir et partent ainsi à la découverte de la ville et de ses alentours.

Montaud Seaux d'eau au son des "adieux" !



L'année scolaire s'achève, la relève arrive.

C'était presque la canicule, en ce vendredi 23 juin, mais un petit souffle venu de l'arrière-pays, a permis à tous, jeunes et moins, de supporter les épreuves, qui ne consistaient, et pour cause, qu'à transporter de l'eau ! Pour certaines équipes, il suffisait, en faisant la chaîne, assis sur le gazon, de remplir un seau à l'aide d'un gobelet cartonné et peu rigide, l'équipe gagnante étant désignée par le commissaire des épreuves, Michel Gilli. Pour d'autres, épreuve apparemment plus facile, les compétiteurs devaient courir une

vingtaine de mètres pour aller remplir un seau avec une éponge saturée. Et même principe que pour le gobelet, Michel a désigné les équipes gagnantes... Mais il se chuchotait que les seaux n'étaient pas posés sur un sol parfaitement horizontal et que les mesures auraient pu être erronées, certains souhaitant une contre-mesure... Trop tard ! Les seaux avaient été vidés ! Boissons fraîches et glaces ont revigoré les enfants, avant la photo finale, Michel Gilli, que beaucoup regretteront, faisant ses adieux à tous !

Saint-Bauzille-de-Montmel Bonnes fêtes de juin



Même l'après-midi on danse en costume.

Le mois de juin est riche en fêtes un peu partout dans les villes et villages pour célébrer l'été, et bien sûr aussi à Saint-Bauzille qui ne manque aucune occasion pour cela. C'est ainsi que le week-end des 23, 24 et 25 juin, pour la fête votive du comité des fêtes, et le lundi 26 pour la Saint-Jean de la municipalité, les Saint-Bauzillois étaient rassemblés dans la bonne

humeur et le plaisir d'être ensemble. Il y a eu de la musique dirigée par un DJ et des orchestres appréciés, des déguisements, des déguisements, des abrivados, banditos, encierros avec la manade du soleil, un apéritif mousse très joyeux. Et bien sûr le traditionnel concours de pétanque. Sans oublier non plus l'inévitable repas pris en commun, cette fois costumé.

Saint-Gély-du-Fesc Quand la musique réunit de nombreuses générations

Le programme Culture en arc-en-ciel, porté par le Conseil départemental de l'Hérault, a pour double objectif d'amener la culture au plus près des seniors et de favoriser les rencontres et les échanges avec les jeunes.

L'esprit était parfaitement respecté en cette fin d'année scolaire, le 16 juin dernier, à l'occasion du concert acoustique, ambiance bal musette, donné par Les Barbeaux. Le groupe languedocien mais qui tourne dans toute la France et en Europe, folk & rock, festif et métré, a



Enfants et aînés ont chanté avec Les Barbeaux.

enthousiasmé une salle toute aussi métré en terme de générations, à laquelle ils ont su transmettre leur énergie. Quant à l'arc-en-ciel final,

même si aucun nuage ne pointait à l'horizon, il nous fut permis de l'observer lorsque les élèves de CM1 de l'école Grand'Rue et les rési-

dants de la maison de retraite Les Gardioles ont chanté avec les cinq musiciens, au rythme des guitares, violon, et accordéon. Tout ceci n'aurait bien entendu pu être réalisé sans le sourire et la bonne humeur communicative d'Alexandra Cassagne, animatrice aux Gardioles, sans l'implication de Patrice Morin, enseignant à l'école, qui tous deux ont organisé et préparé cet après-midi, de l'avis de tous fort agréable et réussi. Et grâce au talent et à la simplicité des Barbeaux, bien entendu !

Saint-Mathieu-de-Tréviès Un trio d'artistes plasticiennes accueilli à la Maison d'Emma

Accueillies par les Vendémiaires, les artistes plasticiennes Xiména Gonzales, Claudine Meyer et Michi Pelaez seront en résidence à la maison d'Emma tout le mois de juillet. Le pot d'accueil a lieu ce mardi 4 juillet à 18 h 30. Le 29 juillet à 18 h 30, vernissage de l'exposition du projet de résidence, dimanche 30 juillet, suite de l'exposition.

Et le trio de déclarer : « Nous sommes trois amies artistes, nous habitons deux continents, la France et la Colombie, nous avons évolué individuellement dans notre spécificité, sculpture, peinture et illustration. En avril 2016, nous nous sommes retrouvées après plusieurs années,



Trois talents associés pour cette exposition.

cette rencontre a réveillé en nous cette idée d'un projet commun où nous pourrions mêler nos vécus à travers nos médiums respectifs, autour du thème du quotidien. Pour ce faire, nous avons pris l'illustration comme fil

conducteur, nous souhaitons montrer la ligne cyclique du temps que représentent les objets du quotidien prenant la forme d'une installation interactive. » Claudine Meyer de poursuivre : « Le visiteur pourra laisser

une trace de son passage en apportant un objet personnel qui fera partie de l'œuvre finale. L'objectif étant, l'échange, le partage et l'implication dans la conception d'une œuvre d'art avec tout le questionnement que cela suscite. »

Leur travail est visible tous les dimanches, à la Maison d'Emma. Mardi 18 juillet à 9 h 30, à la médiathèque Jean-Arnal, se déroulera un atelier créatif jeune public. Les enfants seront invités à réaliser un autportrait imaginaire mêlant des éléments de leur vie et des éléments de culture différente, en l'occurrence des éléments de culture colombienne.

Saint-Drézéry Une Saint-Jean estivale



Le groupe Sunny Shape.

En ce samedi 24 juin, les Saint-Drézériens ont fêté la Saint-Jean avec une température idéale : pas trop chaud, pas trop humide, avec une légère brise... Un véritable soulagement, après la canicule des jours (et des soirées) précédents. Le club de VTT proposait un menu à l'heure espagnole : paella (jugée délicieuse par les convives), fromage et des-

sert. Les tables étaient occupées par tout un petit monde bien décidé à s'amuser. La soirée était animée par deux groupes, Sunny Shapes (rock, pop, funk) et Nexus jazz connect (pop et jazz), qui ont mis l'ambiance et ont apprécié l'accueil chaleureux qui leur a été réservé, avant que le feu de la Saint-Jean ne prenne la relève. Une belle soirée !